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そうか市議会だより❷…令和4年8月5日

＜事業概要＞
　新田駅西口では、平成14年６月に新田駅西口地区
まちづくり協議会が発足し、市民と行政との「協
働」により、まちづくりが進められてきました。平
成16年度に協議会により、「まちづくり構想案」が
作成され、平成22年度から、市施行による土地区画
整理事業がスタートしました。
　現在、事業の早期完了に向けて、関係権利者ご協
力のもと、建物移転や道路等の整備を順次進めてい
ます。

新田駅西口土地区画整理事業
～落ちつきのある住宅地と、駅周辺の活力あるまちづくり～

　土地区画整理事業は、安全で快適なまちづくりを目的として、道路や
公園などの公共施設を一体的に整備する事業です。
　道路や公園などの公共用地や、事業資金を得るために売却する土地
（保留地）を生み出すために、土地所有者から土地の一部を提供してい
ただく（減歩）ことによって事業を行います。

　新田駅周辺地区は、「草加市都市計画マスタープラン※１」に
おいて、地域の文化・生活の交流拠点として「地域核」と位置
づけ、近隣型の商業業務機能の集約を図る拠点とされています
が、駅前広場などの都市基盤が未整備となっています。
　現在、道路、公園などの公共施設を整備し、市街地の整備改
善を図るとともに、駅周辺地区にふさわしい環境を整備するこ
とを目的とし、土地区画整理事業を進めています。
　今回は、市民の皆様の関心が高い新田駅東西口の土地区画整
理事業について、分かりやすく解説します。

新田駅東西口の土地区画整理事業を分かりやすく解説 ! !
議員が × 市民の声伝える　知りたい

<土地区画整理事業のしくみ>

新田西口交通広場の完成イメージ
整備前の西口駅前の状況
(平成15年撮影)

※区画街路の表記について
　例） 「区    8   ‒    1」
　　　    ↑    ↑       ↑
　区画街路 幅員8m  一連番号

特集



そうか市議会だより 令和4年8月5日…❸

＜事業概要＞
　新田駅東口地区では、平成14年10月に新田駅東口
地区まちづくり推進協議会が発足し、市民と行政と
の「協働」により、まちづくりが進められてきまし
た。平成18年度に協議会により、「まちづくり住民
提案書」が作成され、平成25年度から、市施行によ
る土地区画整理事業がスタートしました。
　現在、事業の早期完了に向けて、関係権利者ご協
力のもと、建物移転や道路等の整備を順次進めてい
ます。

新田駅東口土地区画整理事業
～孫子の代まで安心して安全に住み続けられる生活繁華のまち～

新田東口交通広場の完成イメージ整備前の東口駅前の状況
(平成17年撮影)

無電柱化について

　　事業で新設される道路は無電柱化になるの？
　　土地区画整理事業地内で無電柱化を予定している道路は、交通広
場、新田駅前旭町線、新田西口停車場線、新田停車場線などの都市計画
道路となります。

バスの乗り入れについて

　　新田駅前へのバスの乗り入れはいつ頃を予定しているの？
　　新田駅東口については、令和４年度に交通広場の暫定整備を行い、
令和５年３月までにバスの乗り入れを予定しています。
　なお、新田東口交通広場の完成は、令和７年度を予定しています。
　新田駅西口については、令和９年度の新田西口交通広場の完成後、バ
スの乗り入れを予定しています。

公園の整備について

　　新田駅東西口にはそれぞれ公園が整備されるの？
　　新田駅東口では、商店街と連なる憩いの空間、イベント空間として
公園の整備を予定しています。
　新田駅西口では、住民の交流の拠点として商店街のイベントなど多目
的に利用できる公園の整備を予定しています。

公共公益施設の整備について

　　新田駅周辺には新たに公共公益施設が整備されるの？
　　西口地区では、「まちづくり構想案」の提案を踏まえて、土地区画
整理事業の進捗を勘案し、公共公益施設の立地に向けた検討を行ってい
ます。

※１　都市計画マスタープランとは？
　都市計画法に基づいて、市民参画のもとに、まちづくりの将来像
や方針を定めた草加市の「まちづくりの基本となる計画」です。

※２　換地とは？
　事業により、道路や公園などが新しく整備されると同時に、個々
の宅地も再配置されます。事業前の宅地に対して、事業の工事完了
後、新しく置き換えられた宅地を「換地」と言います。

※３　減価補償地区とは？
　事業後の宅地総価額が事業前の宅地総価額より減少する地区を
「減価補償地区」といいます。実際には、減価相当分の宅地を先行
取得し、減価しないように、事業を進めるのが一般的です。

※４　保留地減歩とは？
　減歩には「公共減歩」と「保留地減歩」があり、「保留地減歩」
は、保留地を生み出すために必要な土地を負担いただく減歩のこと
を言います。

※５　清算期間とは？
　清算金は、事業を実施した結果、事業前の宅地と事業後の換地が
不均衡である場合に、金銭で調整を行う制度で、事業の工事完了後、
清算金の徴収や交付を行う期間のことを「清算期間」と言います。

土地区画整理事業についての問い合わせはこちら
新田駅周辺土地区画整理事務所　草加市金明町457-2  ☎048-954-6371

■気になる注目のＱ＆Ａ ■用語解説

※区画街路の表記について
　例） 「区    6   ‒    10」
　　　   ↑   ↑        ↑
　区画街路　幅員6m  一連番号
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そうか市議会だより❹…令和4年8月5日

医療費名

こども医療費

ひとり親家庭等医療費

重度心身障害者医療費

対象者

通院15歳・入院18歳年度末まで
対象児童が18歳に到達するまでの親とその児童

重度の障がいのある者全年齢

　子育て世帯、ひとり親世帯及び重度心身障がい者の経済的負担を軽
減し、安心して医療を受けられる環境づくりの推進を図るため、次の
とおり条例を一部改正します。
⑴現物給付の対象医療機関等の範囲の拡大
　こども医療費、ひとり親家庭等医療費、重度心身障害者医療費の現
物給付の対象となる医療機関等の範囲を、県内に所在する医療機関等
に拡大します。

⑵ひとり親家庭等医療費の自己負担金の廃止
　市町村民税が課税されている受給者に求めていた自己負担金を廃止
します。
【ひとり親家庭等医療費の自己負担金】

　今回の改正では、施行日以降に受診される医療費が対象となります。
なお、入院の場合は月ごとの精算となるため、施行日の前の月に係るも
のは対象外となります。また、外来診療は日ごとの精算となるため、治
療中で連続して外来診療を受けている場合、施行日前日までに係るもの
は対象外となり、いずれも遡って適用しないこととなります。

〇施行期日
　こども医療費及び重度心身障害者医療費については令和４年10月１
日から、ひとり親家庭等医療費については令和５年１月１日から施行
します。
〇経過措置
　改正後の条例の規定は、施行の日以後の医療に係る医療費について
適用し、施行日前の医療に係る医療費については、従前の例によるも
のとします。

　医療機関等の窓口で保険証と受給者証を提示することにより窓口で
の現金負担がなくなるもののことを言います。

市内所在保険医療機関等
（市外の場合は一旦受診者が負担
し、後に償還払い）

県内所在保険医療機関等全て
※市外の柔道整復、あんま・は
り・きゅう等は現物給付対象外
（市内は対象）

●こども医療費支給に関する条例等の一部改正

［ここでCheck Point］

［ここでCheck Point］
～現物給付とは？～

注目の議案をピックアップ！ ６月定例会に市長から提出された議案は14件です。そのうち１つの議案
をピックアップし、ポイントを分かりやすくお伝えします。

全員賛成 で可決・同意された議案

６月定例会の議案の審議結果

条例の一部改正
選挙公営に関する条例
市長等の給与等に関する条例及び議会の議員の議員報酬及び費用弁償等
に関する条例
税条例等
体育施設設置及び管理条例の一部を改正する条例
松原児童青少年交流センター設置及び管理条例
こども医療費支給に関する条例等
地区計画区域内における建築物の制限に関する条例
市営住宅設置及び管理条例

令和４年度補正予算
一般会計補正予算（第１号）

指定管理者の指定
指定管理者の指定　松原テニスコート

人事
監査委員の選任　中村幸彦氏

意見書
環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設
のＺＥＢ化のさらなる推進を求める意見書

【現物給付対象医療機関等】

【各医療費の対象年齢】

改正前
【外来の場】
１医療機関１人ごと同一月につき

1,000円【入院の場合】
１医療機関１人ごとに１日当たり

1,200円

改正後

廃止

～施行日前の医療に係る医療費は従前の例によるとは？～

改正後改正前

賛否が分かれた 議案

・〇は賛成、×は反対。　・議長は表決に加わりません。　・表中の会派構成欄の「立憲」は立憲民主党、「無」は無所属議員の略です。

会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

公明党 草加新政 市民共同草加自民 そうか市民 立憲 無 無

議決結果
吉
沢
　
哲
夫

大
里
　
陽
子

矢
部
　
正
平

菊
地
　
慶
太

佐
藤
　
憲
和

石
田
　
恵
子

斉
藤
　
雄
二

井
手
　
大
喜

吉
岡
　
　
健

佐
藤
　
利
器

芝
野
　
勝
利

松
井
優
美
子

小
川
　
利
八

田
中
　
宣
光

白
石
　
孝
雄

新
井
　
貞
夫

関
　
　
一
幸

中
野
　
　
修

鈴
木
　
由
和

切
敷
　
光
雄

西
沢
　
可
祝

飯
塚
　
恭
代

広
田
　
丈
夫

金
井
　
俊
治

石
川
　
祐
一

佐
々
木
洋
一

税条例の一部を改正する条例

職員の給与に関する条例等

指定管理者の指定　松原児童青少年交流センター

専決処分の
承認
条例の
一部改正
指定管理者の

指定

意見書

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

議
　
長

承　　認

原案可決

原案可決

原案可決地方公共団体情報システムの標準化・共通化に向けての
意見書



そうか市議会だより 令和4年8月5日…❺

若者議会を導入すべきだと思
うが、市の見解は？

金井俊治 議員公明党

小・中学校の建て替えについ
て

佐藤憲和 議員市民共同

犯罪発生率を下げるため抑止
力のある防犯カメラの増設を

斉藤雄二 議員市民共同

子育て世帯の経済的負担を減
らすために無料化への考えは

矢部正平 議員立憲民主党

エアコンの購入・設置の助成
を

石田恵子 議員市民共同

高年者を見守り、支え、安心
して暮らしていける取組を

飯塚恭代 議員公明党

問

答

問

問

答

答

問

答

問
答

問

答

問

答

問

問

答

答

問

答

問

答

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長な
どの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載して
います。（掲載は発言順です）　
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会委
員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！
一　 般 　 質　問

６月定例会では14人の議員が
一般質問をしました！

　　※
　新城市のような若者議会

を市も導入すべきだと思うが、
市の見解は？
　　若い世代が市政に対する理
解や興味を持ち、自分たちのま
ちへの関心を高めることは大変
重要なことだと考えている。若
者議会を含め、様々な手法を検
討し、若い世代のまちづくりへ
の参画を促進していきたいと考

えている。
※愛知県新城市の若者議会と
は若者が活躍できるまちを目
指し、予算の使い道を自ら考
え、政策を立案し、市長に答
申し、市議会の承認を得て市
の事業として実施されてい
る。この一連のサイクルが毎
年繰り返されている。

　　栄中学校は、松原団地の建
て替えで児童・生徒数の増加が
以前から予想されている。改め
て栄中学校区における児童・生
徒数の見通しは。
　　試算では、今後６年の最大
値で、現在より松原小学校が約
1.4倍、栄中学校が約1.3倍にな
ると予想される。
　　学校建て替えについて、い

つ、どの学校から進めるのか、
市長から具体的にお答えいただ
きたい。
　　公共施設等総合管理計画は
現在改訂の最終段階で、計画期
間となる令和９年度までに、そ
れもなるべく早い時期に栄中学
校の建て替え事業に着手する必
要があるということでまとめて
いきたいと考えている。

　　導入当初の防犯カメラの設
置費用は幾らか。また令和３年
度の維持管理費用の総費用と１
台当たりのコストについては。
　　設置開始年度の平成26年度
は38台を設置し、設置費用は約
230万円。令和３年度の維持管
理費用は防犯カメラ125台で借
上料と電気代を合わせ約1,010
万円。１台当たり約８万円。

　　設置要望件数は。
　　町会・自治会、個人の方か
らも要望が多数寄せられてい
る。要望形態も多岐にわたるた
め、正確な件数は把握していな
い。
　　犯罪発生率を下げるため防
犯カメラを増設するべきでは。
　　草加警察署と協議を重ねな
がら設置場所の検討を行う。

　　少子化改善のために子育て
世帯の支援は最優先課題と考え
る。兵庫県明石市では子育て支
援５つの無料化策（18歳までの
医療費、学校給食、第２子以降
保育料、満１歳までおむつ支給
などの無料化）を所得制限を設
けず12年かけて実施している。
その結果、人口、出生率、市税
収入等が増加し好循環が生まれ

市民の満足度91.2％と高い結果
が出ている。草加市でも明石市
のように各種無料化を進めてい
く考えは？
　　継続的に多額の支出が見込
まれることから実施は難しいと
考えている。全体を見ながら、
各担当部、財政部門等と意見を
出し合い、議論し、施策を決定
している。

　　エアコン購入費、設置料、
電気代等の助成は。
　　助成制度については、引き
続きその必要性を精査するとと
もに、適切な利用について啓発
に努めていくことが重要である
と考えている。
　　エアコンの設置と健康リス
クに関する市の見解は。
　　エアコンを上手に活用する

ことは重要である。高年者の対
応は、周囲の方々の積極的な声
かけや支援を行っていただける
ような働きかけが大変重要であ
るため、地域包括支援センター
や民生委員、介護サービス事業
所などが適宜見守りや声かけを
していくことができるよう、市
が主体となって連携を図ってい
きたい。

　　最近は民間事業者を活用し
市が介入しなくても見守れる事
業を展開している自治体が出て
きている。所沢市が今年度から
取り組んでいる「トコろんおか
えりＱＲ」のような取組を草加
市でも検討いただきたいが考え
は。
　　民間事業者の活用により、
公費負担なく、高年者が自主的

に利用できる事業であることか
ら、参考としながら体制づくり
に努めていく。
　　複数の警備会社を活用した
携帯型の緊急通報システム事業
の取組についての考えは。
　　実施に向けた利用ニーズの
把握や、事業者の意向確認、事
務手続、事業手法の課題につい
て整理していく。

議会中継・録画放映

　一般質問の内容は草加市議会ホームページの議会中継
（録画放映）からご覧になることができます。
　また、議会中継のページでは、「発言通告の内容など
でキーワード検索」ができるほか、「議員名」や「会派
名」ごとに閲覧することができます。

　大里陽子議員は、一般質問で自身の発言順位になった際、議場にいな
かったため、草加市議会会議規則第51条第４項の規定により、通告の効
力が失われたことから、一般質問を行うことができませんでした。
【草加市議会会議規則第51条第４項】
　発言の通告をした者が欠席したとき、又は発言の順位に当たっても発
言しないとき、若しくは議場に現在しないときは、その通告は効力を失
う。

大里陽子議員は一般質問を行うことができませんでした
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食品ロス対策として、
フードドライブの実施を！

菊地慶太 議員立憲民主党

市立病院の医療体制と
病床確保について

松井優美子 議員草加自民

インクルーシブ公園の必要性
について市の考えは？

石川祐一 議員公明党

民生委員・児童委員の負担軽
減に向けた対応は。

田中宣光 議員草加自民

少子化が進行している。今以
上の対策が必要ではないか。

白石孝雄 議員草加自民

谷塚駅周辺の
まちづくりについて

切敷光雄 議員草加新政

草加市版犯罪被害者等支援条
例の制定を！

佐藤利器 議員そうか市民

越谷レイクタウン駅への
バス路線の延伸について

鈴木由和 議員草加新政

問

答

問

答

問

答

問

答

問

答

問

答

問
答

問
答

問

答

問

答

問

答

問

答

問

問

答

答

問

答

　　草加市では、令和２年度に
食品ロスの現状を把握するため
に可燃ごみの調査を行った結
果、可燃ごみのうち約４分の１
が食品廃棄物で、このうち33％
は食べられるものであり、家庭
から多くの食品ロスが発生して
いることが分かった。
食品ロス削減の取組として、各
家庭で使い切れない未使用食品

を持ち寄り、それらをまとめて
フードバンクや地域の福祉施
設、団体などに寄贈する活動で
あるフードドライブを草加市で
も実施すべきではないか？
　　回収する食品の品目や条
件、回収方法などについて、近
隣自治体の取組などを参考に調
査の上、実施に向けた検討を進
めていく。

　　新型コロナウイルス感染症
発生当初から現在までの医療体
制と病床確保は。
　　医療体制は全身麻酔の手術
件数が令和元年度1,661例、令
和２年度1,674例、令和３年度
1,772例と増加､他の医療機関が
手術や感染リスクの高い医療処
置を制限する中､がんや脳卒中､
心筋梗塞などの重症患者の受け

入れ態勢の維持に努めた。病床
確保は重点医療機関として１病
棟を新型コロナウイルス専用病
棟に転用し、透析患者や小児患
者の受け入れも含め、常に16床
から25床の病床を確保してきた。
また、ハイリスク患者等へのワ
クチン接種、集団接種会場、医
師会ＰＣＲセンターへの人材派
遣なども並行して対応した。

　　コミュニティバス（北東ル
ート）のルート、費用、時間、
需要等の課題を把握するため、
現在の柿木公民館までとしてい
るルートを試験的に越谷レイク
タウン駅まで延伸してみてはど
うか？市の考えは？
　　議員さんの御提案を含め、
北東部バス路線の越谷レイクタ
ウン駅への乗り入れについて、

周辺環境の変化を見据えながら
関係機関と様々に検討するとと
もに、計画期間が令和５年度末
までとなっている草加市公共交
通再編計画の次期計画となる草
加市地域公共交通計画におい
て、本市の実情に合った広域交
通計画となるよう、草加市地域
公共交通会議において検討を進
める。

　　障がいのある子もない子も
一緒に遊ぶことのできるインク
ルーシブ公園の整備の必要性に
ついて市の考えは？
　　障がいの有無にかかわら
ず、楽しく遊べるインクルーシ
ブ施設は必要であると考えてい
る。そうか公園の遊具の更新な
どに合わせて設置の検討を行っ
ていく。

　　インクルーシブ公園の整備
の必要性と遊具の設置に関して
浅井市長の考えを伺いたい。
　　公園を整備していくこと
は、個人の楽しみのみならず、
インクルーシブ教育につながる
大変重要な考え方と認識してい
る。今後は、そうか公園への設
置検討のほか、公園の選定に向
けて積極的に検討していく。

　　負担軽減に向けた対応は。
　　負担を軽減し、活動しやす
く継続できる環境づくりを進め
る必要がある。草加市民生委
員・児童委員協議会と調整の
上、負担軽減に向けた対応を検
討していく。
　　災害時の役割は。
　　可能な範囲で避難行動要支
援者の所在確認、避難誘導や消

防、警察、自衛隊等へ救助者の
情報の伝達をお願いしている。
　　災害時は多くの役割を担う
よりも、作業を単純化して効率
化したほうが効果的ではないか
と考える。役割を一本化するな
どの見直し等を図る必要がある
のではないか。
　　負担軽減につながるよう整
理していく。

　　子育て世代を呼び込むため
には、環境整備が必要である。
そうか公園通りは歩道整備され
ていない所があるが対策は。
　　関係者の協力を得ながら安
全対策に取り組む。
　　子育て世代へ空き家利用な
どの住宅支援はあるのか。
　　関係部局と連携して子育て
世代を引きつけるまちづくりを

進める。
　　保育園などを駅近くに新設
しては。
　　総合的観点からの検討を進
める。
　　少子化が進行しているが、
今まで以上の対策を講じる必用
があるのではないか。
　　関係部局との連携を充実さ
せ、丁寧に取り組んでいく。

　　谷塚駅西口は、整備に向け
て、権利者の方々と協議を重ね
てきていると聞いているが、草
加市の南の玄関である谷塚駅西
口駅前整備の今後のスケジュー
ルは。
　　優先度の高い駅前周辺エリ
アから段階的な整備に向け、谷
塚西口交通広場に必要な機能や
都市計画道路谷塚西口停車場線

の整備の方向性などを整理し、
権利者協議会との意見交換など
を実施し、３年程度をめどに、
基本構想を取りまとめていく。

　　令和３年の草加市の犯罪発
生状況は？
　　埼玉県警察の発表による
と、令和３年の草加市内の刑法
犯認知件数は1,690件、そのう
ち主な重要犯罪は強盗が３件、
強制性交が５件、強制わいせつ
が24件となっている。
　　犯罪被害者等支援条例につ
いて草加市の考え方は？

　　犯罪被害相談及び支援体制
を充実していく必要があると認
識している。先進自治体の事例
を参考に調査研究を行い、課題
の整理を進めながら、条例制定
に向けた検討をしていく。

谷塚西口交通広場予定地の一部
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調査研究費：市の事務、地方行財政等に関する調査研究及び調査委託に関
する経費

研　修　費：研修会を開催するために必要な経費、団体等が開催する研修
会の参加に要する経費

広　報　費：会派又は議員が行う活動、市政について住民に報告するため
に要する経費

広　聴　費：住民からの市政及び会派又は議員の活動に対する要望、意見
の聴取等の活動に要する経費 

要請・陳情活動費：要請、陳情活動を行うために必要な経費
資料作成費：会派又は議員が行う活動に必要な資料の作成に要する経費
資料購入費：会派又は議員が行う活動に必要な図書、資料等の購入に要す

る経費
人　件　費：会派又は議員が行う活動を補助する職員を雇用する経費
事 務 所 費：会派又は議員が行う活動に必要な事務所の設置、管理に要す

る経費

政務
活動費

令和３年度分
政務活動費

領収書など収支報告書
については、市議会ホーム
ページにて公開しています。

公開
します！

政務活動費って何なの？

草加市議会では、ホームページで領収書などの
資料を公開しているほか、全ての資料を議会事
務局でどなたでも見ることができ、その使い道
について透明性の確保に努めています。

具体的に金額はいくらなの？

地方自治法に基づいて交付されるも
ので、政策の調査や研究のための必
要な経費に充てることができるもの
です。

どのように支給されているの？

１人当たり月額５万円で、５万円のう
ち、会派ごとに申請された金額は会派
に、その残りを個人に交付しています。

透明性は確保できているの？

会派・議員に対する政務活動費は、原則とし
て、上半期分（４月分から９月分）を４月20
日に、下半期分（10月分から３月分）を10月
20日に交付しています。
また、使用しなかった政務活動費の残金は、全
て草加市に返還しています。

※１　草加自民議員団については、令和３年４月１６日付けで会派を結成したため、政務活動費の交付は令和３年５月分から令和４年３月分となっております。
※２　菊地慶太議員、矢部正平議員については、全額を会派分として交付しております。
※３　白石孝雄議員については、個人分の政務活動費の交付申請が無かったため個人分は交付しておりません。

（単位：円）令和３年度分　政務活動費　支出状況一覧

会派名
議員名

会
派
分

議
員
分

新井　貞夫
飯塚　恭代
石川　祐一
石田　恵子
井手　大喜
大里　陽子
小川　利八
金井　俊治
菊地　慶太 ※2
切敷　光雄
斉藤　雄二
佐々木　洋一
佐藤　憲和
佐藤　利器
芝野　勝利
白石　孝雄 ※3
鈴木　由和
関　一幸
田中　宣光
中野　修
西沢　可祝
広田　丈夫
松井　優美子
矢部　正平 ※2
吉岡　健
吉沢　哲夫

公明党（６人）
草加新政（５人）
草加自民 ※1（５人）
そうか市民（３人）
市民共同（３人）
立憲民主党（２人）

1,440,000
1,200,000
1,100,000
1,080,000
360,000
1,200,000
360,000
360,000
360,000
480,000
240,000
600,000
380,000
360,000
―

360,000
480,000
360,000
480,000
240,000
380,000
―

360,000
360,000
380,000
360,000
360,000
360,000
380,000
―

240,000
600,000

1,306,968
979,942
694,281
516,285
646,497
1,189,908

0
358,480
59,202
643,432
99,341
90,743

0
43,952
―
69,707
427,420
455,847
525,327
33,361
376,282
―

0
152,433

0
283,904
188,260
367,000
114,285
―
22,644
705,576

133,032
220,058
405,719
563,715

0
10,092
360,000
1,520

300,798
0

140,659
509,257
380,000
316,048
―

290,293
52,580

0
0

206,639
3,718
―

360,000
207,567
380,000
76,096
171,740

0
265,715
―

217,356
0

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0

12,886
0

3,763
―

0
0

0
0
0
0
0
0
0
0
0

100,000
0

43,000
0
0

―
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0

1,012,535
979,942
694,281
516,285
646,497
1,180,328

0
315,678
59,202
543,432
99,341
47,743

0
7,650
―

0
350,528

0
341,883

0
174,851
―

0
80,289

0
263,162
127,614
319,240

0
―

0
652,776

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0

183,444
0
0

―
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0

60,786
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0

4,636
0
0
0

―
0
0

66,440
0
0
0
0

9,580
0

39,336
0
0
0
0
0

36,302
―
69,707
76,892

0
0

33,361
0

―
0

22,644
0

16,106
47,760
47,760
106,977
―
22,644
52,800

0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0

―
0
0
0
0
0
0
0

―
0
0

167,207
0
0
0
0
0
0

3,466
0
0
0
0
0
0

―
0
0

455,847
0
0

201,431
―

0
49,500

0
0
0
0

3,545
―

0
0

草加新政
公明党
公明党
市民共同
そうか市民
無所属
草加自民
公明党
立憲民主党
草加新政
市民共同
公明党
市民共同
そうか市民
草加自民
草加自民
草加新政
草加新政
草加自民
草加新政
公明党
公明党
草加自民
立憲民主党
そうか市民
無所属

所属会派 交付額 支出額 残　額
（返還額）

調査研究費 研修費 広報費 広聴費 要請・陳情
活動費

内　訳

資料作成費 資料購入費 人件費 事務所費

詳しくは
こちらから
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広報委員
が行く！

市職員インタビュー Vol.17
＼　子育て支援センターに聞いてみた　／

――主な業務内容は？
　子どもに関する様々な相談を
受けております。例えば、しつ
けや発育・発達のこと、家族や
家庭のこと、児童虐待のこと、
その他不安なことなど、あらゆ
る相談を子育て支援コーディネ
ーター、家庭児童相談員、ケー
スワーカーが受けています。子
育て支援コーディネーターは、
近隣の遊び場や保育園・幼稚園
のことなど、子育て中に知りた
い情報も提供しています。
　子育て相談において、発達に
心配のあるお子さんについて
は、子育て支援センター内にあ
る発達支援センター診療所をご
案内し、医師による診察、臨床
心理士による発達支援、理学療
法士、作業療法士、言語聴覚士
による個別療育を行っていま
す。また、児童デイサービスセ
ンターにおいて、少人数のグル
ープ活動を行い、コミュニケー
ション能力の向上を目的とした
集団療育を行っています。な
お、診察は小学校６年生まで、
児童デイサービスセンターにつ
いては、小学校３年生までとな

っています。
　児童虐待に関することについ
ては、児童相談所をはじめ、各
関係機関と連携を図り、家庭訪
問などを通して、保護者支援を
行いながら子どもの安全を見守
っています。
　また、子育て支援センターに
は、つどいの広場「ろけっと」
があり、３歳までの子どもと家
庭の交流の場、遊び場としてい
ます。ただし、新型コロナウイ
ルスの感染対策のため、現在
は、予約制、入替制としていま
す。
――令和４年度の「これ！」
　例年、子育て支援ネットワー
クの強化、子ども・子育てに関
する資源の情報と子育て支援団
体の活動情報の周知、人材発掘
等を目的に「草加市子育てフェ
スタ」を開催してきました。し
かし、「草加市子育てフェス
タ」は新型コロナウイルス感染
拡大に伴い、令和２年度は休止
しましたが、令和３年度から代
替事業として、「草加子育て応
援Week!!」を開催し、令和４年
度も開催を予定しています。

「草加子育て応援Week!!」は開
催期間を１週間とし、参加団体
も１日ごとに交代し、参加者も
事前申し込み制にするなど、密
を避け実施します。
――虐待に関する市の取組は？
　虐待は、全国的に死亡事件な
どの重大事件が発生していま
す。本市としても、児童虐待の
防止のため、毎年11月の児童虐
待防止月間において、周知活動
を行うとともに、児童相談所虐

待対応ダイヤル「１８９（いち
はやく）番」の周知を行ってい
ます。
　また、本年４月から子育て支
援センター内に「草加市子ども
家庭総合支援拠点」を設置し、
相談内容に応じた子育て支援サ
ービスや制度、地域資源などの
案内や関係機関との連絡調整な
どの支援を行うほか、児童虐待
についての対応を行っていま
す。

表紙の題字を書いてくれた草加っ子

花栗中学校 ３年

舘　きらり  さん
たて

　議員の納税等状況については、全議員が全項目につい
て完納しておりましたので御報告いたします。
　なお、各議員の納税等状況については、市議会ホーム
ページにて公開しています。

令和３年度納税分　議員の納税等状況を公開
令和4年９月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
月 火 水

開会
議案
調査日

常任
委員会

常任
委員会

休会

閉会

休会

木 金 土 日
30

6

13

20

27

31

7

14

21

28

9/1

8

15

22

29

2

9

16

23

30

3

10

17

24

10/1

4

11

18

25

10/2

8/29

5

12

19

26

一般会計決算特別委員会
議案
質疑

一般質問

《編集後記》
　今回は特集記事として「新田駅東西口
の土地区画整理事業」を取り上げ、該当
地区内の方はもちろん、地区外の方にも
事業の内容や専門用語などを詳しくお伝
え出来るように努めました。今後も皆さ
まから愛される「そうか市議会だより」
となるよう編集に努めてまいります。

議会広報委員会委員　中野　修

発行 草加市議会
編集 議会広報委員会
草加市高砂１－１－１
TEL 048(922)2489直通
FAX 048(922)3154直通

草加市議会
ホームページは
こちらから

http://www.soka-shigikai.jp

詳しくは
こちらから

つどいの広場「ろけっと」


